



Jahresbericht 2024, Präsidentin Anna Maria Brügger

Am 16. Februar 2024 fand die 38. GV des Kynologischen Vereins Grosshöchstetten im Pintli, Grosshöchstetten, statt.

Die Mitglieder und Gäste erschienen zahlreich, um unter der Leitung der Präsidentin Anna Maria Brügger und des gesamten Vorstands der Hauptversammlung beizuwohnen.

Ich weiss nicht, ob es euch auch so ging wie mir, das Jahr 2024 ging wie im Fluge vorüber! Das Jahr war geprägt von Wartezeiten auf die verschiedenen Entscheide von verschiedenen Seiten (Gemeinde, Statthalteramt, Schützen, etc.) um nur einige zu nennen.

Ich beginne mit den verschiedenen Trainings und den erfreulichen Teilnehmerzahlen in den verschiedenen Trainings- und Plauschgruppen. Kilian trainierte jeweils am Dienstagabend mit dem **Team Hundesport**. In seinen abwechslungsreichen und lehrreichen Übungsstunden bot er den Teilnehmern unter grossem Materialaufwand und Ideenreichtum spannende Trainings an. Viele Mensch/Hunde Teams besuchten die Trainings bei jedem Wetter, ob heiss oder verregnet. Ebenfalls am Dienstag leiteten Beat Studer und Walter Flühmann die beliebte **Plausch Gruppe** mit ihren zahlreichen und treuen Teilnehmern. Das Miteinander üben und lernen, sozialisieren und vertiefen wurde von den Mensch/Hunde Teams sehr geschätzt. Fast obligatorisch war natürlich auch der anschliessende Besuch im Klubhaus bei Speis und Trank. Am Freitagnachmittag leitete ich die **Sporthunde- Gruppe** mit Catherine Kehrlı zusammen. Wir trainierten Führigkeit und Motivation auf Prüfungsniveau. In dieser Gruppe sind gerne noch weitere Teams sehr willkommen. Die **Sanitätshunde Gruppen** unter meiner und Catherine Kehrlıs Leitung wurden gut besucht. Wir trainierten fast das ganze Jahr durch und an verschiedenen Tagen. So war es einzelnen Teams möglich, flexibel zu trainieren, auch wenn man berufstätig ist. Wir versuchen den Sanitätshundeführerinnen ein abwechslungsreiches und lehrreiches Training zu bieten. Catherine Kehrlı absolvierte auch zwei Trainingswochenende unter fachkundiger Leitung der SKG und TKGS. Muriel Junghäni's **Nadac-Training** wurde rege besucht und machte Hunden und Hundeführerinnen grossen Spass! Leider kam der 2tägige Nadac-Kurs nicht zustande. Am Sonntagmorgen trafen sich regelmässig die Teams der **Gruppe Nasenarbeit**. Da kein Übungsleiter zu finden war, organisierten sich die Teams selbständig, um mit ihren Hunden zu Fährten und Revierarbeit zu machen. Die **Dummy-Gruppe** traf sich auch auf dem Platz und übte zusammen.

Unter der Leitung von Kathrin Binggeli und Doris Sommer wurden wir am Dienstagabend im Klubhaus immer köstlich verwöhnt! Das Gesellschaftliche darf beim KV Grosshöchstetten nicht zu kurz kommen!

Erfolge:

Silvia Willener qualifizierte sich für die SM der Retriever und die SM aller Rassen. Silvia startete auch an der Lawinenhunde SM, die sie mit ihrem Wilson bestand! Bravo!

Die Gemeinde Grosshöchstetten baute in diesem Sommer im Thalibüel den Pumptrack, der bis jetzt rege benutzt wird. Die Einsprachen gegen das Fahrverbot und die Petition bei der Gemeinde wurden vom KVG und von den Schützen beim Statthalteramt eingereicht. Aber, wie leider zu erwarten war, fiel der Entscheid zu Ungunsten unseres Vereins aus. Erneut suchten wir das Gespräch mit den Schützen um eine Lösung zu finden. An der GV der Schützen wird darüber abgestimmt, ob wir am Dienstagabend und Mittwochnachmittag und Sonntagmorgen für unsere Trainings bei den Schützen auf dem Parkplatz parkieren können, gegen eine Jahrespauschale.

Wir hoffen für den KVG, dass wir so eine zufriedenstellende Lösung finden können.

Am 17. November 2024 organisierten Erika und Beat Studer das traditionelle Fondue-Essen zum Jahres- und Trainingsabschluss des KVG. Herzlichen Dank!

Ich möchte mich bei allen herzlich bedanken, die mich in diesem Jahr unterstützt und begleitet haben. Ein grosser Dank gilt allen, die sich in verschiedenen Bereich für unseren Verein eingesetzt haben. Der Vorstand setzt sich mit viel Herzblut und Engagement für den Verein ein! Danke! Ich wünsche uns allen ein friedvolles, gutes neues Jahr!

Eure Präsidentin Anna Maria Brügger

Kynologischer Verein Grosshöchstetten Jahresbericht 2024
General Versammlung 16. Februar 2025